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市
で
は
、
次
世
代
を
担
う

人
材
育
成
の
た
め
、「
安
来
市

青
少
年
国
際
交
流
事
業
」
を

行
っ
て
い
ま
す
。

　

こ
の
事
業
は
、
海
外
に
青

少
年
を
派
遣
す
る
こ
と
で
、

現
地
の
文
化
や
風
土
に
接
す

る
機
会
を
提
供
し
、
交
流
を

通
じ
て
相
互
理
解
を
深
め
、

国
際
感
覚
を
身
に
つ
け
て
も

ら
う
こ
と
を
目
的
に
実
施
し

て
い
ま
す
。

　

今
年
度
は
、
４
年
ぶ
り
に

事
業
を
再
開
。
学
習
意
欲
に

あ
ふ
れ
る
８
人
が
参
加
し
て
、

密ミ
リ
ア
ン陽

市
の
中
学
生
と
の
交
流

や
文
化
体
験
を
行
い
ま
し
た
。

　

今
後
も
市
で
は
、
グ
ロ
ー

バ
ル
人
材
の
育
成
に
努
め
て

い
き
ま
す
。

「韓国」密陽市「韓国」密陽市
面積　約 799km2

人口　約11万人
　韓国の東南に位置する
都市で、安来市とは平成
２年に姉妹都市となりま
した。

　韓国語で話すことはで
きませんでしたが、英語
でコミュニケーションを
とって仲良くなれました。
物事に対する姿勢や考え
方は韓国人も日本人と変
わらないと感じました。

　今回の経験を通じて、
他国の人や新しい環境に
関わる嬉しさを初めて知
ることができました。人
見知りでしたが、自分か
ら話しかけることができ
るようになりました。

　韓国は交通量が多く、
高い建物も多かったので
驚きました。韓国の文化
や歴史について、安来に
いるだけではわからな
かったことを実体験とし
て学ぶことができました。

　独学で韓国語を勉強し
ていたので、現地の人と
話せる機会ができて、と
ても嬉しかったです。こ
の経験を通して、将来韓
国と関わる仕事をしたい
と思いました。

　韓国の食事の量の多さ
や器を持たないで銀のは
しで食べることなど、食
文化の違いを感じまし
た。今回韓国に行ってみ
て、もっと韓国語を学び
たいと思いました。

　韓国の文化やマナーを
学んで、みんなと仲良く
交流できて、とてもいい
経験になりました。もっ
と韓国語を話したり、書
いたりできるようになり
たいと思いました。

　韓国の人が温かく迎え
入れてくれたこと、日本
とはまた違う素晴らしい
文化があることに感激し
ました。今回知った韓国
の魅力をたくさんの人に
伝えたいと思います。

　バスに乗って密陽市の
中学生と初めてした会話
が「ラインを交換しよう」
でした。初対面の人とも
勇気を持って積極的に関
わる姿勢を見習いたいと
思いました。

安来市青少年国際交流事業を再開
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▼密陽市役所を見学。密陽市の取り組みを学び
ました。写真はまるで市議会の議場のようです
が、市役所の会議室で撮影されたものです。

▲韓国の三大楼閣に名を連
ねる嶺

ヨ ン ナ ム ル

南楼を見学、現地の
学生と顔合わせをしました。

▲韓国の飾り結び「メドゥプ」を利用したブ
レスレット作りと花染体験を、２班に分かれ
て体験しました。
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